

# CCOO NO TIENE LAS COSAS CLARAS

El Secretario de Comunicación de la Ejecutiva Estatal de CCOO en RTVE se deshace en elogios en Twitter apoyando el programa "Las Cosas Claras" ¿ESO ES DEFENDER EL SERVICIO PÚBLICO Y A LOS PROFESIONALES DE RTVE COMO AFIRMAN HACER EN CCOO?



**LAS COSAS CLARAS**

La mayoría del Comité Intercentros denunció el aterrizaje de un equipo externo de redactores para realizar este programa, y llevará este asunto a la Justicia.

Mientras, la Secretaria General de CCOO en RTVE retuitea todo lo que puede de este programa y por supuesto de su Secretario de Comunicación, sin cuestionar nada respecto a "Las Cosas Claras" ¿ESO TAMBIÉN ES PARA DEFENDER EL SERVICIO PÚBLICO Y A LOS PROFESIONALES DE RTVE COMO AFIRMAN HACER EN CCOO?

**LAS COSAS CLARAS**

Representar y defender a los profesionales de RTVE no es compatible con apoyar un programa que externaliza nuestros contenidos informativos y desprecia nuestros recursos humanos



UGT CONTRA LA EXTERNALIZACIÓN EN RTVE

